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令和４年度第３回教育研究評議会議事要旨 

 

 

日   時  令和４年６月 16日（木）15時 29分～17時 41分 

場   所  五福キャンパス 事務局大会議室 

 杉谷キャンパス イノベーションセンター１階大会議室 

       高岡キャンパス 大会議室 

出 席 者  齋藤，井上，北島，池田，磯部，武山，下敷領，高木，林，中村，細谷，

井川，和田，酒井，若杉，成瀬，黒田，徳橋，森口，関根，會澤，長柄，

渡邊，早川，大西，笹田，小柳津，菊池，一條，水口，小熊，大氏，堀田，

名執，松井 

オブザーバー 長津，宮林，鳥海，柴柳，豊岡，小野，張，長村，佐藤，茂野，大石， 

三宮  

欠 席 者  戸邉 

 

１ 議事要旨の確認 

   学長から，令和４年度第２回教育研究評議会（５月 19日開催）の議事要旨の確認があ

り，承認した。 

 

２ 審議事項 

 （１）令和５年度の医学部における入学定員について 

井上理事から，令和５年度の医学部における臨時の入学定員増に係る文部科学省への

申請について説明があり，審議の結果，原案のとおり入学定員増を承認し，最終的な

記載内容は学長に一任することとした。 

 

（２）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について 

  井上理事から，第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について説明が

あり，審議の結果，原案のとおり文部科学省への申請を承認し，最終的な記載内容は学

長に一任することとした。 

 

３ 報告事項 

（１）データサイエンス教育の全学実施体制について 

学長から，データサイエンス教育の全学実施体制のあり方について，報告があった。 

併せて，データサイエンス推進本部において，遅くとも令和６年度から実施できるよ

う制度設計を行う予定である旨報告があった。 

 

（２）教育未来創造会議「第一次提言」について  

学長から，令和４年５月 10日の教育未来創造会議において取りまとめられた「第一

次提言」及び令和４年５月 24日に発表された文部科学大臣メッセージについて，報告

があった。 

 

（３）理系女子の進学促進について 

磯部理事から，本学の理系女子の進学促進に関する取組みの検討状況について，報告

があった。  

 

（４）一般選抜における基礎学力の確認について 
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   磯部理事及び各学部長から，一般選抜における基礎学力の確認に関する各学部での検

討結果について，報告があった。 

また，磯部理事から，本検討結果を全学入試委員会で審議する旨連絡があった。 

 

（５）令和３年度卒業・修了者の就職状況等について 

中村副学長から，令和３年度卒業・修了者の就職状況等について報告があった。 

 

（６）令和３年度外部資金受入実績等について 

北島理事から，令和３年度外部資金受入実績等について報告があった。 

また，科研費獲得に向けて，申請書を早い時期から準備すること及び申請前の科研費

コーディネーター等への相談を積極的に活用するよう依頼があった。 

 

（７）「富山県教育委員会と国立大学法人富山大学教育学部との連携協力に関する覚 

書」の締結について 

武山理事から，「富山県教育委員会と国立大学法人富山大学教育学部との連携協力に

関する覚書」の締結について報告があった。 

 

４ その他 

（１）助教に関する実態調査について 

井上理事から，文部科学省が実施中の，助教に関する実態調査について，積極的に回

答するよう関係者への周知依頼があった。 

 

以上 

 

 

【配付資料】 

資料 １  令和５年度の医学部における入学定員について 

資料 ２  第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について 

資料 ３  データサイエンス教育の全学実施体制について 

資料 ４  教育未来創造会議「第一次提言」について 

資料 ５  理系女子の進学促進について 

資料 ６  一般選抜における基礎学力の確認について 

資料 ７  令和３年度卒業・修了者の就職状況等について 

資料 ８  令和３年度外部資金受入実績等について 

資料 ９  「富山県教育委員会と国立大学法人富山大学教育学部との連携協力に関する覚 

書」の締結について 

資料 10  助教に関する実態調査について 

 


